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Camogli: aumento del personale e sostegno al
Festival della Comunicazione
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Con 11 sì e 2 astenuti è stata approvata, durante il Consiglio
comunale di Camogli, la nota di aggiornamento al
documento unico di programmazione ﴾Dup﴿ per il periodo
2024‐2026. A partire dal sindaco Giovanni Anelli, ogni
componente è intervenuto illustrando il quadro del settore di
sua competenza.

Anelli, in linea con la scelta di porre in essere un riassetto degli
uffici comunali, ha confermato l’aumento del personale con  3
assunzioni a gennaio più probabili altre 2 e, in prosieguo, la
nomina di un responsabile dell’area finanziaria.
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Agostino Bozzo, consigliere e vicepresidente del Consiglio
comunale, ha relazionato sull’iniziativa di monitorare tutte le
strade pedonali che ha preso avvio a metà settembre con la
collaborazione dell’Ufficio tecnico del Comune. Il lavoro è a
metà e sono iniziati alcuni interventi di manutenzione.

Il presidente del Consiglio comunale con delega alla cultura
Paolo Terrile ha indicato alcuni obiettivi e iniziative: il ripristino
di Castel Dragone dopo il danno subito dalla mareggiata; il
rinnovo del Consiglio di biblioteca e del museo marinaro; la
valorizzazione della sala con i reperti archeologici; il sostegno
al Festival della Comunicazione e al Teatro Sociale così come
al Barcheggio e alle Passeggiate nel tempo. Ha anche
sottolineato due date importanti per le quai si sta lavorando:
il 70° del Tributo al Cristo degli Abissi e il 100° della Stella
Maris. Più in generale si intende valorizzare le associazioni
presenti sul territorio.

Cristina Gambazza, assessore all’area ambiente e commercio,
ha confermato il cambio della ditta che si occupa del
conferimento dei rifiuti avvenuta il 1° dicembre. Ciò comporta
qualche momentaneo disagio dovuto al passaggio di
consegne. In programma la riorganizzazione della
piattaforma ecologica, l’aumento dei lavaggi strade, una
miglior pulizia della spiaggia, la manutenzione delle cuneette
e dei rivi e l’aumento della percentuale di raccolta differenziata
﴾oggi al 64%﴿. E’ in fase di ultimazione il progetto per il nuovo
arredo urbano.

L’assessore Francesco Olivari, delega a servizi sociali e lavori
pubblici, si è soffermato sulla necessità di rendere più fruibile
ed accessibile il territorio a tutti ma soprattutto a chi ha
difficoltà motorie. Poi aiuti alle famiglie, agli anziani e ai
minori in difficoltà, oltre a dare maggior sostegno al centro di
aggregazione per l’anziano. Sul fronte delle opere pubbliche
confermato l’intervento alla piscina comunale, la
riqualificazione di via Garibaldi dall’ex ristorante Golfo
paradiso al voltino, interventi in via Molfino, in via Bettolo, in
via Degregori, a Punta Chiappa.

Emanuela Caneva, assessore con delega a Turismo e Pubblica
istruzione, ha sottolineato l’importanza di individuare
un’immagine più identificativa di Camogli a livello turistico.
Tra gli interventi in programma la raccolta dei dati dei flussi
turistici ﴾non ci sono ad esempio quelli riguardanti gli
appartamenti﴿, la rivisitazione del sito internet Welcome
Camogli, un servizio accoglienza a San Fruttuoso con
distribuzione di un vademecum di comportamento,
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maggiore sviluppo del turismo green anche attraverso
percorsi turistici alternativi. Per l’infanzia confermato il
sostegno alle strutture pubbliche e private, a doposcuola,
trasporto e mensa.

Il consigliere Claudio Pompei, con delega a Sport e Politiche
giovanili, ha ricordato l’intervento sulla piscina e il progetto
già in essere di promuovere altri sport anche per
incrementare il fuori stagione ed una maggiore
partecipazione. Per i giovani si proseguirà nella linea, che ha
dato buoni frutti, di collaborazione tra Comune e scuole con
l’organizzazione di alcuni incontri su temi che li riguardano.

Lorenzo Ghisoli, vicesindaco con delega a protezione civile,
demanio, porto, volontariato, associazioni, difesa del suolo,
verde pubblico, recentemente nominato vicecoordinatore
Anci per la protezione civile ligure, ha illustrato gli aspetti sui
quali si sta lavorando: il piano di sicurezza civile, il Coc ﴾Centro
Operativo Comunale﴿, l’antincendio boschivo, la protezione
del litorale, le concessioni demaniali ﴾prorogate al
31/12/2024﴿ per le quali si andrà a gara. Ciò in sinergia con
Regione e Capitaneria di porto di Genova. Ha poi posto
l’accento sulla necessità di coinvolgere maggiormente le
nuove generazioni nel volontariato.
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